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Fecha: 

19/09/2019 

Lugar donde se celebra: 

Sala de reuniones de ADE 

Hora de comienzo: 

10:00 

Hora de finalización: 

11:45 

Presidente: 

Francisco Tirado Altamirano 

Secretario: 

Manuel Moya Ignacio 

Relación de asistentes: 

• D. Manuel Moya Ignacio 
• Dª. Leticia Martín Cordero 
• Dª. Pilar Garzón Marín 
• Dª. Ana María Pérez Pico 
• Dª. Mercedes Jiménez Díaz 
• Dª. María Elena García Delgado 

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia: 

•  

Orden del día: 

1. Cierre de actividades del curso 2018/19 
2. Actividades del Plan de Orientación al Estudiante para el primer cuatrimestre del curso 2019/20 
3. Aprobación del Plan de Actividades de Orientación al Estudiante del curso 2019/20 
4. Ruegos y preguntas 

Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 

1) Manuel Moya da la bienvenida a los asistentes y comienza la sesión comentando que tal como se acordó en la 
anterior reunión, celebrada el 10 de julio de 2019, se han de cerrar todos los asuntos pendientes del curso 2018/19. 
Por ello, los asistentes se comprometen a tener preparada la memoria final del POE de dicho curso lo antes posible 
pues en otoño se adjuntará a la memoria final del Centro Universitario de Plasencia. Asimismo, se recuerda que 
es el momento también de establecer qué estudiantes se hacen merecedores de un reconocimiento de créditos por 
su participación en el POE del curso anterior. Esta información se le ha de hacer llegar a la Secretaría del Centro 
Universitario de Plasencia. 
 

2) Tal como se acordó en la reunión del 10 de julio de la C.O.E., durante el primer cuatrimestre se prevén organizar 
distintas actividades. Con seguridad, pues así se recoge en el Plan de Orientación al Estudiante, se realizará la 
jornada de bienvenida, que se llevará a cabo el día 24 de septiembre a las 10 horas en el Salón de Actos del Centro 
Universitario. Aunque se ha cursado la invitación a la UTEC para participar en este acto, se coincide en la 
apreciación de que no es lo más adecuado para los alumnos de primer curso que se les hable del Sistema de Calidad 
nada más iniciarse el curso porque no les aporta nada. Además, se ha invitado a la reunión a la profesora del Grado 
en Ingeniería Forestal y del Medio Natural de la UEX Dª. María Elena García Delgado quien amablemente 
comenta que participará en este acto con una especie de “cuña” publicitaria para que los asistentes capten la 
importancia de ser positivo y creer que pueden lograr todo aquello que se propongan a lo largo de su paso por 
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